

Elige el Congreso de Perú a un nuevo presidente



Francisco Sagasti, presidente de Perú. Foto: PL

Lima, 16 nov (RHC) El Congreso de Perú aprobó, en una segunda votación, a Francisco Sagasti como nuevo presidente interino, luego de la renuncia de Manuel Merino y del proceso de impeachment aplicado a Martín Vizcarra.

El nuevo presidente se nombra Francisco Sagasti representa al Partido Morado (centro derecha) mientras que el primer vicepresidente Mirtha Vásquez, por Acción Popular asume la titularidad del Congreso

Los demás cargos recaen en Mirtha Vásquez, por Acción Popular, Luis Roel y por Somos Perú, Matilde Fernández, en la segunda y tercera vicepresidencia, respectivamente.

Esta es la segunda votación para determinar la sucesión de Merino, una vez que la propuesta encabezada por la congresista, Rocío Silva Santisteban, no lograra los votos necesarios.

De esta forma, Perú acumula siete días de crisis política marcada por protestas populares que exigían la destitución de Merino y donde dos personas fueron asesinadas a causa de la represión policial durante la Marcha Nacional del pasado 14 de noviembre.

La Junta de Portavoces del Congreso exhortó a Merino a renunciar a la Presidencia, entre tanto la fiscalía peruana le abrió una investigación por los presuntos delitos de abuso de autoridad y homicidio doloso en agravio.

Francisco Sagasti nació en Lima (capital) y es ingeniero industrial, investigador y autor de varios textos. Es congresista por el Partido Morado y no está incluido en la lista de los congresistas que votaron a favor de la vacancia del expresidente Martín Vizcarra.

Al realizar su discurso de asunción al cargo Sagastí expresó que no era "un día de celebración porque hemos visto la muerte de dos jóvenes, expresando su punto de vista, de forma democrática y prácticamente sin violencia. No podemos retroceder, no podemos cambiar eso, pero si podemos tomar las medidas para que esto no vuelva a suceder".

Asimismo, el nuevo mandatario peruano precisó que "tenemos una tarea conjunta entre todos nosotros, de perfeccionar el marco legal, para que las protestas pacíficas puedan desarrollarse sin problema alguna. Tenemos desaparecidos. Cuando un peruano muere, y más aún si es joven, todo el Perú está de duelo. Al luto se suma la indignación, esa que estamos viendo en la calle, la que debemos encausar por caminos pacíficos para encauzar al país".

A propósito del malestar popular que se ha manifestado en las calles de Perú, Sagastí señaló que "lo que hemos visto durante estos últimos días es un poderosísimo llamado de atención. Este grito de reformas y de cambio para que todos podamos tener las mismas oportunidades es lo que estamos viendo en la calle".

Fuente: Sputnik y Telesur

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/239869-elige-el-congreso-de-peru-a-un-nuevo-presidente>



Radio Habana Cuba